



Freunde von Pakistan

Es ist schon September, und wir schauen zurück auf einen Sommer "einmalig im Leben" in dem wir einen wunderbaren **12-Tages-Treck (20. Juli – 5. August)** über den Hispar – Gletscher mit meinem Sohn Ricky & YWAM Kona, Hawaii team, unternahmen..

Preist Gott - für Juni, Juli und August für

- Tausende von SD Karten mit Hör-Bibel & Filmen wurden in Baltistan verteilt...und
- Tausende von SD Karten an Analphabeten, Marwari Hindus, im Süden gegeben.
- 32 Träger aus Hispar wurden evangelisiert & Jüngerschaft gelehrt am Gletscher.



Hispar Tal & Baltistan (Glacier Treck 2025 – Karakorum Range)

Wie ich im Brief von April schon bekannt gab, betratn wir das entlegene Hispartal nach Jahren. Als ein Team von 7, mit dem Balti Tour Leiter & 32 Trägern aus Hispar, haben wir den Hispar – Gletscher überquert und kehrten nach 15 Wander-Etappen, (75km) zurück. Wir konnten Baltistan nicht erreichen. Jedoch, der Dienst bestand darin, auf dem Weg Jünger zu machen. Wir haben täglich gecampt und Biblegeschichten auf einem Projektor mit Sonnenenergie und Powerbank gezeigt. Viele der 20-jährigen jungen Männer sind Suchende oder geheime Gläubige. Während des Wanderns am Tag beteten wir, priesen Gott, beantworteten ihre Fragen und forderten ihren bestehenden Glauben heraus. Wir wanderten manchmal 8-10 Stunden am Tag, und es war erschöpfend & wunderbar, auf 4000m Höhe. Es war für mich persönlich eine große Freude, mich nach so langer Zeit mit vielen

Dorfbewohnern wieder zu vereinen. Andere in ihren 20ern erinnerten sich an mich nur von ihrer Kindheit. Wir sagten weiter und gaben Karten aus in der Moschee des Dorfes, predigte das Evangelium. Alhamdulillah.



Vom Hunzatal fuhren wir nach Skardu, Baltistan, wo wir das Nestorianische Kreuz (6. Jahrhundert) von Skardu besuchten und Tausende von SD Karten in Balti Sprache in Dörfern verteilt. Viele antworten auf das Evangelium in diesen Tagen wie niemals zuvor, und Balti Glaubige beginnen, weiterzusagen und andere zu Jüngern zu machen.



Mit den übrigen Karten werden wir Pakistanische Arbeiter von Islamabad nach Skardu schicken.

Wir freuen uns, dass Ricky mit uns in Pakistan ist, und unterstützen ihn mit seinem Musik-Dienst mit YWAM, Kona.

Für immer dankbar für eure Gebete uns Gaben..... Grüße aus Islamabad

Stefan & Esther Heger, Ricky

Spezifisches Gebet jetzt: 1. Druck von 5000 Englischen Bibeln, Funding und Vertrag getan, bis Weihnachten.
2. Verdopplung von Kartenverteilung diesen Monat für Gebiete betroffen von Flut.
3. Spezieller Fundraisingbedarf für Auto und Autoteile in diesem Jahr.

Gebt eure Spende durch:

Schweizerische Missions-Gemeinschaft, SMG CH-8404 Winterthur
IBAN: CH92 0900 0000 8004 2881 3 SWIFT: POFICHBEXXX Konto: 80-42881-3 **Vermerk: Auto**

